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LA PDI INDAGA LA PROBABILIDAD QUE LA DROGA HAYA TENIDO 
DESTINO, JUNTOCON PUERTO MONTT, LA ISLA DE CHILOÉ 

Región de Los Lagos, los dos 
imputados fueron someti- 
dos ala audiencia de formu- 

lación delos cargos penales 
enel Juzgado de Garantíade 
Puerto Montt. 

“Ellos fueron formaliza- 
dosel día de ayer (miércoles) 
por un delito de tráfico ilíci- 
to de drogas. Se dispuso un 
plazo de investigación de 
100 días y sedecretó respec- 

to deellos la prisión preven- 
tiva”,anotó el persecutor. 

Ratificó que la droga in- 
cautada es detipo natural y 
queel objetivo era lograr su 
acopioen la capital regional 
para su distribución entre 
adictos. 

¿videntemente, esta 
otra modalidad de acopio es 
parte de la orgánica de una 
organización criminal. Esto 
nos ocupa y desde esa pers- 
pectiva loestamos abordan- 
do”, expuso. 

Observó que han regis- 

  

tradoe investigado otros ca- 
sos de acopio de drogas en 
Puerto Montt. 

DESAFÍO 
Ajuicio de Alejandro Santa- 
na, gobernador regional, lo 
quesedebe haceresvalorar 
y reconocer el decomiso de 
drogas. 

“Cuando hablamos del 
impacto que puede generar 

en la salud pública y obvia- 
menteenel fortalecimiento 
del crimen organizado, es 
un elemento que uno tiene 
que destacar. Pero lo más 
importante, yo creo que 
hoy día vamos a iniciar un 

proceso que va a liderar el 
subsecretario (de Seguridad 

Pública) donde el Gobierno 
Regional está comprometi- 
do, donde hemos transmiti- 
do también a nuestras poli- 
cías la importancia de que 
podamos mejorar la cober- 
tura enel ámbito tecnológi- 

co y también territorial”. 
Para Santana, sobre esa 

base, “creo que tenemos 
que mirar esto como una 
oportunidad de integrar- 
nos, decomplementarnos y 
tener un frente común, que 
es decirle al crimen organi- 
zado que el Estado hoy pue- 

de tomar esto en serio; que 
tenemos un desafío país 
que ojalá este flagelo donde 
está radicalizado lo logre- 

mos minimizar; y que don- 
de obviamente los índices 

decriminalidad son más ba- 
jos, nose desplacen, porque 
notienen medidas preventi- 

vas. Eso también es un tema 
muy importante como Go- 
bierno Regional, hacer ac- 
ciones preventivas para evi- 
tar el desplazamiento del 
delito”, manifestó. 

En opinión de la autori- 

  

Se logró la 
incautación de 16 
kilos de Cannabis 
sativa, los cuales 

eran trasladados 
desde la Región 
Metropolitana 
hacia Puerto 
Montt”. 

Subprefecto Pedro Torres, 
jefe de Antinarcóticos de la PD! 

dad, los habitantes dela Re- 
gión de Los Lagos tienendos 
preocupaciones, primerola 
seguridad y después la sa- 

lud. 
“Esto no tiene que ver 

con la percepción o por lo 
que ven en televisión, esto 
tiene que ver con la tasa de 
denuncias que ha sido cre- 
ciente entre 2018 y 2024”, 

remarcó Santana. 
“Sobre esa base, creo que 

hoy día tenemos queincor- 
porarnos con mucha fuer- 
za. El Gobierno Regional ob- 
viamente cree, después de 
haber hecho un diagnósti- 
co, que hay vicios en mate- 
ria del financiamiento, en 
términos queno logran los 
objetivos para minimizar 

esa tasa de aumento de los 
delitos. Y ese es nuestro de- 
safío como Gobierno Regio- 
nal, colocar, algunos ele- 
mentos mínimos que creo 
que den garantía, no para el 
Gobierno Regional, ni para 

  

los consejeros, ni para el go- 
bernador, sino que princi 
palmente como una señal 
hacia la ciudadanía”, dijo. 

TÉCNICAS 
Rafael Collado, subsecreta- 
rio de Seguridad Pública, 
también valoró el procedi- 
miento llevado adelante 
desde principio de este año 
por la Brigada Antinarcóti- 
cos de Puerto Montt. 

“Fue producto deuna in- 
vestigación importante que 
está realizando la PDI, en la 
cual se hizo uso de técnicas 
intrusivas, novedosas, que 
son generadas a partir de 
una de las normativas con- 
tra el crimen organizado 
que este gobierno impulsó 
recientementea través dela 
ley 21.537 contra el crimen 
organizado”, cerró. 0 

  

  

Robo de salmones, foco del Consejo Regional | 
de Seguridad Pública que ayer sesionó 
El robo de salmones en la 
región fue el foco de la pri- 
mera reunión realizada en 
Puerto Montt por el Conse- 
jo de Seguridad Pública y 
Prevención del Delito, insti- 
tucionalidad formada tras 
la conformación del Minis- 
terio de Seguridad Pública. 

La instancia tiene por 

objetivo que todas las jnsti 
tuciones del Estado que 
tengan relación con mate- 
rias de seguridad se reúnan 
periódicamente y generen 
planes conjuntos. 

El subsecretario de Se- 
guridad Pública, Rafael Co- 

   

  

  

llado encabezó ayer la pri- 
'mera reunión del consejo, 
en el edificio de la Policía 
de Investigaciones (PDI). 

“Es muy importante pa- 
ra el Ministerio de Seguri- 
dad generar políticas que 
fomenten el combate del 
comercio ilícito de los sal- 

mones, además del crimen 
«que se encuentra detrás del 
robo de este producto, que 

ha afectado no solo a esta 
región, sino que a otras re- 
giones del sur del país, y en 
general al país completo”, 
argumentó la autoridad. 

Collado confirmó que 

se reunirá con los ejecuti- 
vos de la industria del sal- 
món. 

“Sabemos que hay que 
atacar la cadena completa 
para lograr efectivamente 
desbaratar esas redes que 
en algún punto comienzan 
con el robo de ovas, en el 

transporte de los alevines, e 

incluso ya la comercializa- 
ción de salmones de mane- 
ra ilegal, contraviniendo 
norma tributaria, por 
ejemplo, y, porlo tanto, un 
trabajo interinstitucional 
que suma distintos esfuer- 
zos que ya están llevando a 

cabo, por ejemplo, el de Im- 
puestos Internos, que efec- 
tivamente tiene una línea 
de crimen organizado que 
cuenta con un foco enel ro- 
bo de salmones”, agregó. 

RELEVANCIA 

Para la delegada presiden- 
cial de Los Lagos, Paulina 
Muñoz, toma relevancia la 
instancia de los consejos re- 
gionales de seguridad pú- 
blica con la presencia del 
subsecretario — Collado, 
“quien ha podido visibili- 
zar las prioridades de deli- 
tos, incivilidades y fenóme- 

SUBSECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA, RAFAEL COLLADO. 

nos emergentes de las 30 
comunas dela región, a tra- 
vés delos consejos de segu- 
ridad pública comunales”. 

El gobernador regional 
Alejandro Santana tam- 

bién valoró la creación de 
esta instancia, pero obser- 

vó que debe tener una foca- 
lización a corto plazo, por- 
que las realidades en cada 
región son diferentes. Y
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